

Más incentivos para la unión entre empresas y Universidad

►El Consejo de Gobierno invertirá 10 millones para el plan Transferencia de Conocimiento

J. Blanco. VALLADOLID

La Junta de Castilla y León continúa avanzando en mejorar la relación entre el mundo académico, y el empresarial, y de esta manera alentar la incorporación del conocimiento como activo relevante de la economía autonómica. Así, el Consejo de Gobierno daba luz verde a una inversión de 10 millones de euros al plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa que estará operativo hasta el año 2027.

De ello informaba el consejero portavoz, Carlos Fernández Carriedo, quien destacaba que desde su puesta en marcha en el año 2008 se han conseguido «excepcionales resultados».

Hasta la fecha, las universidades han fomentado el espíritu emprendedor, atendiendo en torno a 3.000 emprendedores, impulsando la elaboración de 842 planes de negocio y propiciando la creación

de 297 empresas. Se han presentado 412 solicitudes de patentes y más de 1.900 propuestas con empresas a programas de apoyo a la I+D+i, de las cuales 1.336 han sido presentadas a programas internacionales.

Desde la Consejería de la Presidencia, se reforzará la funcionalidad de los Centros de Innovación Social como protagonistas de futuro Plan Especial de desarrollo de La Raya y se ofrece una subvención a la Fundación Rei Afonso Henriques para la organización de un encuentro que tendrá lugar en Zamora en el mes de noviembre.

En materia de Medio Ambiente se destinan más de 4,8 millones para la contratación de medios especializados de prevención y extinción de incendios forestales desde bases de León y Zamora y 400.000 euros para restaurar el Monte de Utilidad Pública de San Esteban del Valle en Ávila.

En Sanidad se han aprobado más de diez millones a la vacuna del herpes zóster y la neuralgia postherpética para la población mayor de 65 años. Asimismo se han autorizado más de dos millones para soluciones de protección avanzada ante ciberataques en la red de Sacyl, misma cantidad que se destina para el suministro de material en el Complejo Asisten-



El portavoz de la Junta, Carlos Fernández Carriedo, atiende a los medios de comunicación

Se destinan más de 4,8 millones para medios especializados en prevención y extinción de incendios

cial de Burgos y el Río Hortega de Valladolid y 1,6 millones para un sistema de cirugía robótica destinado al Complejo Asistencial de Segovia.

En Educación, se invertirán 2,8 millones en la extensión de actividades extraescolares a centros educativos en zonas rurales de la Comunidad y otros 260.000 en la adquisición de equipamiento para centros educativos públicos de Valladolid y su provincia. Además, la cátedra «Francisco de Vitoria»

de la Universidad de Salamanca (USAL) recibirá 40.000 euros para investigar sobre los Derechos Humanos.

Por último se ha aprobado una subvención, por parte de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte, de 38.000 euros al Comité Olímpico Español, COE, para la realización de los programas «Todos Olímpicos» y «Actividades formativas para mujeres deportistas, entrenadoras, juezas y árbitras en el movimiento olímpico».